

Izar Cutting Tools

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outils de coupe](#)

Engagement dans l'action sociale

Le fabricant d'outils coupants Izar Cutting Tools vient de signer un nouvel accord de collaboration avec le comité espagnol de l'Unicef pour participer à son initiative « PME amies ». Ce programme vise à mobiliser des ressources en faveur de l'éducation des enfants en Afrique, cette année en particulier en Guinée-Bissau. En plus de couvrir le droit à une éducation de qualité, les enfants bénéficiaires profitent d'un

environnement sûr et sain, avec accès à l'eau et à l'assainissement, où sont encouragées les habitudes saines et les campagnes de vaccination.

Outre cet engagement, Izar Cutting Tools collabore à d'autres actions caritatives menées de par le monde. Elle contribue par exemple avec la Fondation Derandain au soutien de l'école Notre-Dame de Covadonga dans le quartier de Kingabwa, l'un des plus pauvres de Kinshasa, et avec l'ONG Alboan à la reconnaissance des femmes autochtones du Guatemala, en particulier celles marginalisées de l'ethnie q'eqchí. Elle participe également au programme de vaccination massive Gavi de la Fondation La Caixa. Toutes ces actions, et d'autres plus proches de la commune d'Amorebieta où elle est implantée, s'inscrivent dans la politique générale de responsabilité sociale d'entreprise suivie de longue date par la société basque.

